
 

 

 

 

 

 

「『今日の一言』のネタになりますね。」 
先週の金曜日は先生方の外勤や出張が

重なり、渕上も担任の先生の代教に入り

ました。６年生の教室へ行ったときに、

一人の男の子からこんなことを言われた

のです。○子「校長先生も教室に来ること

があるのですね。」○渕「時々行くよ。」○子

「『今日の一言』のネタになります

ね。」・・・ その通り！！ということで、

その時のことをお伝えしたいと思います。 

授業で入ったのは、６年生、５年生、

４年生、給食時間に入ったのが５年生、掃除時間にお手伝いしたのが２年生、昼

休みに一緒に遊んだのが１年生、そして代教中教室の窓から「長縄がんばれ！！」

と応援していたのが３年生でした。毎日２～3 回校内巡視しながら子どもたち

の様子を見ていますが、じっくり関わると、その成長ぶりがひしひしと伝わって

きましたし、発見もありました。 

代教に行く際は、「楽しいお話でもしてやるか！！」と思いながら行くのです

が、静かにかつ集中して自習している子どもたちの様子を見ていると、私のつ

まらない話などできそうにもありません。さすが高学年！！お話を始めたら、

「校長先生、静かにしてください！！」と叱られそうな雰囲気でした。 

この日、もう一つ勉強になったのが、給食当番のことです。滑石小学校に来て

初めて給食当番に同行させてもらったのですが、食缶の返し方など 5 年生から

いろいろと教わりました。知らなかった～ 勉強不足です。他にもあるかもし

れません。また滑石っ子たちに、教えを請います。 

子どもたちと一緒にじっくり過ごすことでの大切さを感じたこの日でした。

たまには「出張校長室 ｉｎ ○年生」いい

かもしれませんね。ただし、お邪魔にならな

いように・・・。 
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